

Bauinfo Nr. 8

Liebe Anliegerinnen und Anlieger der Schöpferwiese,

leider verzögert sich der Termin der Asphaltierung durch das schlechte Wetter diese Woche. Die gebuchte Kolonne muss erst die andere Baustelle fertig stellen. Der neue Termin ist Mitte/Ende nächster Woche.

Wir bitten um Verständnis.

Diese Woche haben wir mit Hilfe des Bauhofes hinter den Betonstützen der Bordsteine ein blaues Leerrohr verlegt. Dies kann teilweise auf Privatgrund reichen. Das Leerrohr bezahlt die Gemeinde zu 100 %. Der Gemeinderat hat diese Ausgabe entschieden, um für die Zukunft gewappnet zu sein und evtl. Glasfaser auf jedes Grundstück legen zu können. Der Anschluss erfolgt über die B62. Sollte dieses Kabel auf evtl. wenige Zentimeter auf Privatgrund wider Erwarten stören, bitte ich um Mitteilung. Es ist auf jeden Fall eine Wertsteigerung für jedes Grundstück und bietet bessere Vermarktungschancen.

Der Asphaltaufbau im geneigten Kurvenbereich wird mit einer 8 cm starken Schicht verstärkt, da dies aus baufachlicher Sicht zwingend erforderlich ist. Gründe und die Kosten werden noch in einer gesonderten Information mitgeteilt.

Ich bitte um Verständnis für die Verzögerungen und Danke für die Geduld.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Wäschenbach

30.04.2016